



La Hyène et le Ouistiti

Une hyène qui n'avait rien à manger depuis des jours,
Se mit en quête de nourriture.
Tandis qu'elle marchait encore et toujours,
Elle voit un ouistiti qui lui paraît bien mûr.
L'affamée s'approche de son futur repas mais celui-ci s'écrie avec ardeur:
«Vous n'avez pas honte de m'attaquer comme ça !
Vous qui faites régner la peur.»
«Je ne vois point pourquoi je n'aurais pas le droit de vous manger! »
S'étonna cette bête rieuse en furie.
«Je serais si vite avalé, que vous n'aurez pas le temps de saliver!
Tel le roi des animaux, prétendez à un mets d'un plus grand gabarit.»
La Hyène se dit-avec regrets- que ce pygmée avait sûrement raison.
C'est donc, avec remords, qu'elle abandonne ce qui devait être son déjeuner
Pour aller chasser le lion,
En laissant derrière elle le Ouistiti réjoui de s'en être tiré.

Ce qu'on peut retenir de cette fable,
C'est qu'on a beau ne pas dire nos véritables pensées,
Quand nous sommes en situation instable,
L'hypocrisie peut parfois nous sauver.

